

**PRESSEMITTEILUNG**  
**01 / 2019**

**Geschäftsstelle**

Frau Barbara Schultz  
 Rosenweg 4 • 35633 Lahnau  
 Tel. 0641-985-42840 • Fax 0641-985-42849  
 Internet: www.bretzel-stiftung.de  
 Email: barbara.schultz@bretzel-stiftung.de

Lahnau, den 15. Februar 2019

**Anlass: Übergabe der Projektförderungen 2018 für Projekte an Gießener Schulen und Sonderpreisverleihung 2019**

Am Freitag, dem 22. Februar 2019 findet ab 15.00 Uhr im Großen Hörsaal der Hermann-Hoffmann-Akademie, Senckenbergstraße 17, 35390 Gießen im Rahmen einer Feierstunde die Übergabe der **Projektförderungen 2018 für Schulen der Universitätsstadt Gießen** sowie die **Sonderpreisverleihung 2019** der Reinhard und Barbara Bretzel-Stiftung statt.

Aus den eingereichten Anträgen auf Schulprojekt-Förderung wurden nach Vorschlag des Stiftungsbeirats die zwei folgenden Projekte als besonders förderungswürdig ausgewählt:

	<b>Titel</b>	<b>Antragsteller/in</b>	<b>Einrichtung</b>	<b>Betrag (€)</b>
1.	MINT-Show „Flower Power“	Andreas GEHRING	Gesamtschule Gießen-Ost	1.000
2.	Bau eines Häuschens für die Grundstufenschüler	Günter KRIEGER / Heike SCHULTE	Martin-Buber-Schule	1.600
<b>Gesamt-Fördersumme Schulprojekte 2018 in Euro</b>				<b>2.600</b>

Desweiteren vergibt die Stiftung zusätzlich einen **Sonderpreis 2019** in Höhe von **5.000 Euro** an Herrn **Prof. Dr. rer. nat. Hans-Peter Ziemek** von der Hermann-Hoffmann-Akademie der JLU Gießen für das Projekt „Gießener Jugendliche forschen“.

Die Reinhard und Barbara Bretzel-Stiftung wurde 2006 aus Anlass des 60. Geburtstages von Prof. Bretzel zusammen mit seiner Ehefrau gegründet und ist als gemeinnützige Stiftung zur Förderung von Bildung und Wissenschaft anerkannt. Stiftungszweck ist insbesondere die finanzielle Förderung von Schulprojekten der Universitätsstadt Gießen sowie Forschungsprojekten am Fachbereich Medizin der Justus-Liebig-Universität Gießen auf dem Gebiet von Endokrinologie, Diabetologie, Stoffwechsel und Ernährungsmedizin.

Die Fördermittel erwachsen aus Erträgen des Stiftungskapitals und Spenden (von Einzelpersonen und Unternehmen). **Seit 2008 hat die Stiftung Projekte mit einem Gesamtvolumen in Höhe von nunmehr knapp 60.000,-- Euro unterstützt.**